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一食一円運動

3月末での繰り越し残高
3,512,790円

4月末でのご協力金額
86,850円

合計残高
3,599,640円

ご協力誠にありがとう
ございます。

社長メッセージ 「二度目の寿命」

いつも、「タカジョウグループ」を応援いただ
きありがとうございます。
新型コロナウイルスの感染は依然、拡大。
大都市では、緊急事態宣言が延⾧されました。
昨年に引き続き、私の地元でも、さまざまなイベ
ントが中止、友人達の飲食店も自粛しています。
このメッセージが届く頃には、少しでも感染者数
が減少し、先が見えるといいのですが…
さて、話は変わりますが、先日、駐輪場関係の
仕事をして頂いていた責任者が65歳という若さ
で亡くなりました。
亡くなる当日まで普通に、元気に仕事をしていて、
突然の心肺停止…あまりにも突然の仲間との別れ
に、なかなか、受け入れるのに時間がかかりまし
た。一生懸命に仕事に取り組んでいた姿、地域の
為に活動していた事、奥様の自慢話、あの笑顔…
ふとした瞬間に彼を思い出します。そして、以前
に師（メンター）の一人から教えて頂いた「二度
目の寿命」というもの思い出しました。
まず、「一度目の寿命」これは、この彼のよう
に、身体が役目を終えて、この世を去る時です。
師（メンター）が言うには、そこから、「二度目
の寿命」が始まるというのです。「身体はこの世
になくなっても、その人は、まだ、誰かの記憶の
中に生き続けている」と。
皆さんの、もうすでに亡くなられた祖父母…人に
よっては、ご両親や先輩、友人などなど。
そんな人のことを思い出している間は、その人た
ちの二度目の寿命は、まだ、尽きていないという
事。「誰かの記憶に残り続け、語り継がれること

によって、尽きない命もあるのだよ！だから、坂
本龍馬やマザーテレサなどは、今も、二度目の寿
命の真っ只中！！」と教えて頂きました。
私の記憶にも、彼のように、二度目の寿命を生き
ている方が沢山います。
「あの人は、厳しい人だったけれど、私の良いと
ころを沢山、引き出してくれた。今があるのは、
あの一言のおかげだった」
「あの人は、いつも笑顔で、大丈夫！と勇気づけ
てくれた」
「あの人は、本当に感謝してくれた。あの人が喜
んでくれたおかげで、この仕事を続けているんだ
よなぁ！」などなど。
思い起こせば、皆さんの記憶に残る方は、沢山い
るのではないでしょうか。
そして、その人たちと同じように、私たちも、周
りの人に全力で関わったり、心からの言葉をかけ
る事で、関わった人たちの記憶に残ります。
誰かの記憶に残るような関わり方をすることで、
自分の「二度目の寿命」がさらに輝き出すのかも
しれません。
そんなことを、ちょっと考えると、私たちのこれ
から先の人生が、さらに彩り鮮やかなものになっ
てゆくような気がします。
改めて、仲間たちと共に、全力で、まわりの人た
ちと関わっていきたいと思います。

今月もありがとうございました。
長井正樹

平成元年当時
社名を変更する
際、候補にあ
がったイラスト。
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広報委員会一同

新型コロナウィルス感染者が増加し始め
てから１年以上が経過し、未だに終息を
迎える気配が無い中、高浄では５２期が
終了します。各イベントが中止してきた中
での記事作成は本当につらいものがありま
したが、休刊することなく毎月発行できま
したことに感謝いたします。
来期はまた新しいメンバーで取り組む予
定ですので、これからもよろしくお願いいた
します。

編集長：松下廣德

電話/ＦＡＸ ０７２-６８５-１０１２
〒569-1123 高槻市芥川町2-6-1

スカイジャンプビル３Ｆ
ＪＲ高槻駅西口改札より北へ徒歩１分
１階に「牛力」さん、２階に「豊田歯科」
さんがあるビルの３階です。

なかなか終息に向かう気配のな
い新型コロナウイルス感染拡
大！そのおかげでたくさんのお
店が休業要請を強いられ、中に
は廃業にまで陥ったお店もあり
ます。短時間の運動で効果抜群
だった女性用フィットネスの J
サーキット須賀町店も感染防止
の為、止む無く閉店することに
なりました。会員の皆様には大
変申し訳なく思っております。
須賀町店は閉店しましたが、高
槻店は引き続き営業しておりま
すので、これからもよろしくお
願いいたします。

こちら

いつもタカジョウ通信をご愛読頂き、誠
にありがとうございます。今期から「天の
声」に代わり「みんなの声」がはじまりました。
みなさまのプチ自慢や、声をたくさん送っ
ていただき、このタカジョウ通信をみなさ
んと一緒に作りあげていきたいと思ってい
ます。来期からも色々な企画を検討中で
すので、今後も変わらぬご愛読をよろしく
お願いいたします。

委員長：西岡親平



みんなの声、きいてみた！
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みんなの声、きいてみた！
今回は2人のスタッフさんが

プチ自慢と豆知識を教えて下さったのでご紹介！

うちでは3歳になる「なつき」という三毛猫を飼っていま
す。この子と出会ったのは動物病院。掛かりつけの獣医さ
んに猫が飼いたいと相談したところ、保護された子猫のな
つきに出会い、その場で飼うことを決めました！家ではや
んちゃで走り回り、落ち着きがないがない子ですが「ごは
ん！」と鳴いたりしてとても可愛いです！息子に一番懐い
ていて、私とは喧嘩相手ですが、家族みんなで癒されてい
ます！ 老健施設勤務のHさん

なつきちゃんの写真を頂き
ました！かわいいーっ！☺
ペットがいると家に帰るの
が楽しくなりますよね！✨

タカジョウの制服のズボン、結構色落ちしますよね。色
落ちを防ぐためには洗濯するときにお酢を少し入れたらい
いんですよ！色を戻したい場合は黒色の染粉を入れると色
がいい具合に染まります！

病院勤務のTさん

お酢が聞くなんて初耳でびっくり
しました！調べてみるとクエン酸
などの成分が色落ちを防ぐそうで
す！詳しく知りたい方は是非調べ
てみてくださいね！✨

みなさんの や 、 など随時

受け付けていますのでドシドシご応募ください！(*´▽｀*)
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今月の環境整備 整理、整頓、清潔、礼儀、
規律、チェックをテーマ
に仕事をやり易くする
環境を整えて備える事

環境整備

今までは地下に洗濯機を置いてお
り、階段の上り降りを繰り返して
洗濯物を地下から２階に運んでい
ました。そこで洗濯機を２階へ移
動設置したことで地下と2階を何
度も行き来する手間をなくしまし
た。

今まではカート置き場が離れ
た場所にあり、導線も狭くて
カートを出しにくい状態でし
た。カート数台を置くスペー
スを別に設けたことで、導線
を広く確保することができま
した。

現在のカート置き場は、
元々手術室として利用され
ていた所で、その名残で出
入口にドアがありましたが、
それを外す事でカートの出
し入れがしやすくなりまし
た。

4月1日～4月末までのクレーム発生件数 14件

【内容】 日常清掃において高所のクモの巣も
取って欲しいとお声をいただきました。

【対応】 お客様のお声に応えるべく高所の清掃にも意識
して清掃するように指導しました。

【ポイント】清掃はどうしても目線が下になりやすいので、時には上にも目
を向けて清掃するように心がけましょう！立体的に目を向けて
いくことで、美観がさらに向上します！

地下２階→２階
移動時間５分

２階→２階
移動時間０分


